

## Pressemitteilung

11. August 2014

### Wieder Bewegung in der deutschen Werbebranche:

#### **Neue Hamburger Media-Holding PIA Performance Interactive Alliance erwirbt mit P+P Pöllath + Partners die Stuttgarter DYMATRIX CONSULTING GROUP GmbH**

Das auf digitale Marketinglösungen spezialisierte Stuttgarter Unternehmen DYMATRIX CONSULTING GROUP GmbH (Dymatrix) ist neuer Mitgesellschafter der Hamburger PIA Performance Interactive Alliance (PIA Holdings).

Im März hatten sich vier deutsche Marketing-Unternehmensgruppen aus dem Bereich automatisiertes Online Marketing (die Hamburger PERFORMANCE MEDIA DEUTSCHLAND GmbH, die Münchener Blue Summit Media GmbH, die Hamburger DeLaSocial GmbH und die aus Karlsruhe stammende ECONDA GmbH) unter Beteiligung des Investors Equistone Partners Europe unter dem Dach der dazu neu gegründeten PIA Holdings zusammengeschlossen.

Die PIA-Gruppe, mit Hauptsitz in Hamburg, beschäftigt aktuell 450 Mitarbeiter an den Standorten Hamburg, München, Berlin, Düsseldorf, Karlsruhe und Belgrad und betreut mehr als 450 Kunden.

Wie im März angekündigt, sollte die neue Plattform mittelfristig um weitere Unternehmen aus dem Bereich Marketing Automation ergänzt und damit das Wachstum der Gruppe unterstützt werden. Das ist nun in einem ersten Schritt mit dem Zusammenschluss mit Dymatrix geschehen.

Dymatrix erweitert das Portfolio und Dienstleistungsangebot der PIA Holdings um die Bereiche Customer Analytics, Cross-Channel Kampagnenmanagement sowie um Bestandskundenaktivierung und -management.

PIA Holdings wurde bei der Transaktion von den Münchner M&A-Partnern Dr. Ralf Bergjan (Federführung) und Dr. Benedikt Hohaus (Managementbeteiligung) sowie von Verena Schäfer und Dr. Julian Winkler (beide Associates, M&A, München) beraten. P+P Pöllath + Partners hatte im März 2014 bereits Equistone Partners Europe im Rahmen der Beteiligung an der neu gegründeten PIA Holdings beraten.

Dymatrix wurde von Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH, Dr. Thomas Kuhnle (Partner), Manuela Köck und Sarah Dupont (Associates) beraten.

---

#### **Über P+P Pöllath + Partners**

P+P Pöllath + Partners ist mit 32 Partnern und insgesamt mehr als 100 Anwälten und Steuerberatern an den Standorten Berlin, Frankfurt und München tätig. Die Sozietät konzentriert sich auf High-End Transaktions- und Vermögensberatung. P+P-Partner begleiten regelmäßig M&A-, Private Equity- und Immobilientransaktionen aller Größen. P+P Pöllath + Partners hat sich darüber hinaus eine führende Marktposition bei der Strukturierung von Private Equity- und Real Estate-Fonds sowie in der steuerlichen Beratung erarbeitet und genießt einen hervorragenden Ruf im Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht sowie in der Vermögens- und Nachfolgeplanung für Familienunternehmen und vermögende Privatpersonen.

P+P-Partner sind als Mitglieder in Aufsichts- und Beiräten bekannter Unternehmen tätig und sind regelmäßig in nationalen und internationalen Rankings als führende Experten in ihren jeweiligen Fachgebieten gelistet. Weitere Informationen, auch zu unserer pro-bono-Arbeit und den P+P-Stiftungen, finden Sie auf unserer Internetseite [www.pplaw.com](http://www.pplaw.com).

#### **Pressekontakt:**

Rechtsanwältin Nadine Ackermann  
P+P Pöllath + Partners  
Zeil 127  
60313 Frankfurt / Main  
Telefon: +49 (69) 24 70 47-74  
mailto: [nadine.ackermann@pplaw.com](mailto:nadine.ackermann@pplaw.com)  
[www.pplaw.com](http://www.pplaw.com)

**Press release**  
August 11, 2014

**There is movement again in the German advertising industry:**

**New Hamburg-based media holding company, PIA Performance Interactive Alliance, acquires the Stuttgart-based DYMATRIX CONSULTING GROUP GmbH with the support of P+P Pöllath + Partners**

DYMATRIX CONSULTING GROUP GmbH (Dymatrix), a Stuttgart company specializing in digital marketing solutions, is a new co-shareholder of PIA Performance Interactive Alliance (PIA Holdings) in Hamburg.

In March, four German marketing company groups in the automated online marketing sector (PERFORMANCE MEDIA DEUTSCHLAND GmbH in Hamburg, Blue Summit Media GmbH in Munich, DeLaSocial GmbH in Hamburg and ECONDA GmbH in Karlsruhe) consolidated through the participation of the investors Equistone Partners Europe to create the newly formed PIA Holdings.

The PIA group has its headquarters in Hamburg, currently employs 450 employees in Hamburg, Munich, Berlin, Dusseldorf, Karlsruhe and Belgrade and has over 450 clients.

As announced in March, the new platform will be supplemented in the medium term by other companies from the marketing automation sector and thereby support the growth of the group. The merger with Dymatrix was now the first step in this direction.

Dymatrix is expanding the portfolio of and services offered by PIA Holdings in the fields of customer analytics, cross-channel campaign management, as well as key account mobilization and management.

The Munich-based M&A partners Ralf Bergjan (lead counsel) and Benedikt Hohaus (management participation), as well as Verena Schäfer and Julian Winkler (both M&A associates in Munich) advised PIA Holdings on this transaction. P+P Pöllath + Partners had already advised Equistone Partners Europe in March 2014 on the participation in the newly formed PIA Holdings.

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH, Dr. Thomas Kuhnle (partner), Manuela Köck and Sarah Dupont (associates) advised Dymatrix.

---

**About P+P Pöllath + Partners**

P+P Pöllath + Partners is an internationally operating law firm, whose 32 partners and more than 100 lawyers and tax advisors in Berlin, Frankfurt and Munich provide high-end legal and tax advice.

The firm focuses on transactional advice and asset management. P+P partners regularly advise on corporate/M&A, private equity and real estate transactions of all sizes. P+P has achieved a leading market position in the structuring of private equity and real estate funds and tax advice and enjoys an excellent reputation in corporate matters as well as in asset and succession planning for family businesses and high net worth individuals.

P+P partners serve as members of supervisory and advisory boards of well-known companies. They are regularly listed in domestic and international rankings as the leading experts in their respective areas of expertise.

**Press contact:**

Nadine Ackermann, Attorney  
P+P Pöllath + Partners  
Zeil 127  
60313 Frankfurt / Main  
Tel: +49 (69) 24 70 47-74  
mailto: nadine.ackermann@pplaw.com  
www.pplaw.com